

L'IÉSEG décroche l'accréditation européenne EQUIS

La Fondation Européenne pour le Développement du Management (EFMD) vient d'attribuer le label de qualité EQUIS à l'IÉSEG.

EQUIS (European Quality Improvement System) constitue le label de référence des grandes écoles de management qui sont ainsi distinguées pour la qualité de leur enseignement, de leur pédagogie, de leur innovation, de leur recherche, et de leur relation avec le monde de l'entreprise. A ce jour, 133 écoles dans le monde possèdent cette accréditation, réparties dans 38 pays.

En France l'IÉSEG succède à Dauphine, dernière institution nationale à avoir décroché la très sélective accréditation (2009). C'est surtout la première fois qu'une école en 5 ans Post Bac reçoit le fameux label.

Cette distinction vient récompenser une stratégie de développement accélérée ces dernières années, illustrée notamment par une politique ambitieuse de la Recherche (classée 2^{ème} école de commerce en Recherche dans le dernier Palmarès de l'Etudiant / l'Express) ou encore par la forte dimension internationale acquise par l'école au fil des ans (170 universités partenaires dans 47 pays, 83 % de professeurs permanents internationaux avec 25 nationalités, ...).

L'IÉSEG se réjouit donc de cette accréditation qui marque une étape importante dans la reconnaissance nationale et internationale tant sur le plan académique que professionnel. L'école est également désormais éligible au Classement des meilleurs masters européens du Financial Times.

Contact presse : Thierry HERLAX
Tél : 03 20 54 58 92/ t.herlax@ieseg.fr
www.ieseg.fr

A propos de l'IÉSEG

Créée à Lille en 1964, membre de la Conférence des Grandes Ecoles et de la FESIC, **l'IÉSEG fait partie aujourd'hui des meilleurs Ecoles de Management en France. L'IÉSEG a été la première Ecole de Management française à assurer une formation en 5 ans post-bac, conforme aux standards internationaux.** Son diplôme, visé par le Ministère de l'Education Nationale, délivre le grade de Master. Ses étudiants sont recrutés sur concours (banque de concours ACCÈS). **Résolument internationale, l'IÉSEG propose un Master entièrement enseigné en anglais. L'école compte 75% d'étrangers parmi ses professeurs permanents** et bénéficie d'un réseau de **161 universités partenaires dans 46 pays.** L'IÉSEG est également, avec HEC, la seule école de Management française dont le centre de recherche (IÉSEG Research) est intégré à un laboratoire du CNRS (Lille Economie et Management- LEM- UMR- CNRS 8179). **Depuis cinq ans, l'école connaît une croissance spectaculaire** illustrée notamment par la progression rapide de ses effectifs étudiants. L'IÉSEG compte 2700 étudiants en 2011/2012, contre 615 en l'an 2000.